

# Seuls la moitié des jeunes sont capables de donner la définition des changements climatiques

Dossier de la rédaction de H2o  
December 2023

Si la majeure partie des enfants et des jeunes déclarent avoir entendu parler des changements climatiques, seuls la moitié d'entre eux savent de quoi il s'agit, révèle une nouvelle enquête menée par l'UNICEF et Gallup alors que les dirigeants mondiaux étaient réunis à la COP28. Si, en moyenne, 85 % des jeunes de 15 à 24 ans ont entendu parler des changements climatiques d'après cette enquête internationale menée dans 55 pays, à peine 50 % d'entre eux ont su en revanche en donner la définition correcte, telle qu'elle figure dans la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques (CCNUCC), parmi les propositions suivantes : "changements saisonniers de température qui se produisent chaque année" ou "hausse des températures mondiales moyennes et de la fréquence des phénomènes météorologiques extrêmes résultant de l'activité humaine". À "Les jeunes font partie des principaux fers de lance de la lutte contre les effets des changements climatiques. Dans la rue et dans les salles de réunion, ils lancent des appels à l'action en faveur du climat. Nous devons redoubler d'efforts pour faire en sorte que tous les enfants et les jeunes comprennent les tenants et les aboutissants de cette crise dont le spectre plane sur leur avenir", a déclaré Catherine Russell, directrice générale de l'UNICEF.

Les jeunes vivant dans les pays à faible revenu et à revenu intermédiaire de la tranche inférieure sont les moins sensibilisés aux changements climatiques alors même qu'ils sont les plus vulnérables face à leurs effets. À

UNICEF